



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

1/11/2022

LEGISLATIVO

## Continúa la discusión de la Reforma Electoral en San Lázaro

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- En la Cámara de Diputados está dominando la discusión alrededor de la Reforma Electoral y; en ese sentido, el presidente López Obrador insiste en la renovación del INE. La oposición no apoya de esta iniciativa, uno, que los consejeros del órgano electoral sean elegidos por el voto de los ciudadanos, después de que sean propuestos por los poderes Ejecutivo, Legislativo y Judicial. Dos, no acompañan que el Consejo General pase de 11 a 7 consejeros e insisten en que se deben cambiar a los consejeros, pero como lo dictan las leyes vigentes.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ACzl6H4a0W%2DIsDQ&cid=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B33844BAA%21108&parId=root&o=OneUp>